

BIO-BÄCKEREI THYEN

Sie möchten etwas über die Herkunft der Backwaren erfahren?

Unser Brot und die Brötchen kaufen wir bei der Bio-Bäckerei Thyen aus Versbach ein. Der unabhängige kleine Familienbetrieb hat sich dem gesunden Backen verschrieben. Alle Mehle und Saaten kommen aus kontrolliert biologischem Anbau.

Das Ehepar Thyen hat die Bäckerei im Jahr 1993 übernommen. Von Anfang an setzten sie ihre Ideen und Vorstellungen von gesunden Backwaren in die Tat um.

Überzeugen Sie sich selbst von den regionalen Bio-Backwaren!

Alexandra und Andreas Thyen,
Bio-Bäcker

tagungshäuser
des Bistums Würzburg

www.tagungshaeuser.net